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         Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99 del Regolamento interno. 

 

 

 

OGGETTO: Criticità viarie sulla S.S. 28 del Colle di Nava. 
 

Premesso che la strada statale 28 dopo Ceva prosegue lungo il corso del fiume Tanaro, verso Nucetto, 

Bagnasco, Pievetta, Priola, Garessio e Ormea per entrate in Liguria, alla progressiva chilometrica 94,944, 

dove passa attraverso il Colle di Nava e discende verso la costa ligure attraversando Pornassio, Pieve di 

Teco, Chiusavecchia, Pontedassio e giunge infine ad Imperia, dove si immette sul tratto urbano della 

stessa, arrivando a monte della città, a breve distanza dal percorso della strada statale 1 Via Aurelia; 

 

Considerato che il tratto di strada citato è interessato da numerosi incidenti, alcuni dei quali anche 

mortali: se ne sono registrati ben 3 nell’ultimo mese; 

 

Considerato altresì che con la ripresa della mobilità infraregionale, a decorrere dal 3 giugno u.s., e in 

vista dell’approssimarsi della stagione estiva, si prevede un imponente aumento del volume di traffico 

sulla strada in oggetto che conduce sino alla riviera ligure; 

 

ritenuto utile addivenire, come richiesto dai Sindaci dei Comuni interessati, ad una seria pianificzione da 

parte di ANAS di interevnti volti ad aumentare la sicurezza, da un lato, e, dall’altro, a creare viabilità 

alternativa che consenta di adeguare la strada ai volumi di trafficio cui è sottoposta; 

 

Rilevato infine che sono stati progettat tre interventi: salita di Mombrignone, cave di Bagnasco e il tratto 

ad Eca Nasagó utili alla mitigazione delle prblematiche descritte; 

 

Il Sottoscritto Consigliere regionale 

INTERROGA 

la Giunta regionale, 



 

Per sapere se intenda procedere a sollecitare ANAS affinchè vengano posti in essere seri interventi di 

miglioramento della viabilità sulla SS 28, nelle more di addivenire ad interventi di realizzazione di 

viabilità alternativa. 

 

Torino, 11/06/2020 
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